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Áries 21/03 a 20/04
O eclipse está ligado ao seu signo, sendo uma se-
mana para definir criteriosamente os compromis-
sos para não se sobrecarregar e não se expor em 
situações que possam colocar em risco sua integri-
dade. Aproveite para refletir muito sobre si e sobre 
suas interações sociais, acordos e combinados den-
tro dos relacionamentos.
Touro 21/04 a 20/05
O foco da semana é na sua saúde, sendo o eclip-
se, uma boa oportunidade para reduzir um pouco 
o ritmo, visando mais conforto e estabilidade nas 
suas atividades, liberando-se de processos que já 
não condizem mais com a sua realidade atual. O 
trabalho pode se acentuar, sendo necessário você 
colocar na balança o que é importante ou não.
Gêmeos 21/05 a 20/06
O eclipse movimenta a sua percepção a respeito 
de seus talentos e uso da sua criatividade. É uma 
boa semana para se permitir momentos de lazer, 
diversão e reforço de sua personalidade. Sua per-
cepção sobre os amigos também ganha evidência, 
onde você pode aproveitar para avaliar quais estão 
contigo, te aceitam e somam em sua vida.
Câncer 21/06 a 21/07
O foco da semana é em sua vida íntima e familiar, 
e o eclipse te convida a se voltar para o seu mun-
do interno, entendendo quais memórias ou crenças 
que precisam ser liberadas para que você siga mais 
confiante. Aproveite para olhar os acontecimentos 
por diferentes ângulos, e fortalecer o contato com 
amigos que te acolham.
Leão 22/07 a 22/08
O eclipse te convida a entender a sua dinâmica de 
pensamentos, forma como expressa suas opiniões, 
como lida com o ambiente e pessoas ao seu redor. 
Viagens, assuntos burocráticos e legais merecem 
uma atenção especial, visto que fatores novos po-
dem se apresentar. Seja seletivo com as informa-
ções que irá absorver e preserve sua mente.
Virgem 23/08 a 22/09
Procure organizar melhor as suas finanças, essa se-
mana de eclipse te convida a avaliar como conduz 
a sua relação com o dinheiro, com suas habilidades 
e se suas entregas estão recebendo o valor neces-
sário. Os compromissos passarem por uma fase 
de mais sintonia, e o que for realmente verdadeiro 
tende a ganhar raízes e força.
Libra 23/09 a 22/10
Se puder, redobre os cuidados com a sua saúde e 
alimentação ao longo da semana. O eclipse, so-
mado à Lua cheia em seu signo, faz com que sua 
conexão com você, com seu corpo e como se sente 
afetado pelas suas interações ganhem evidência. 
Aproveite para refletir como o contato com o outro 
te impacta e se necessário, vire algumas páginas.
Escorpião 23/10 a 21/11
O eclipse vem destacando a necessidade de mais 
introspecção e cuidados com a sua saúde física e 
mental. Há um destaque potencial para seus talen-
tos mais adormecidos e possibilidades de envol-
vimentos que te tragam mais paixão. Boas coisas 
podem acontecer se você se permitir experimentar 
o novo e confiar mais em sua autenticidade.
Sagitário 22/11 a 21/12
Esteja preparado para aceitar mudanças nas dinâ-
micas sociais. Pode haver pessoas que entram ou 
saem de sua vida, e isso inclui seu ciclo de amigos 
e grupos que faz parte. O eclipse pode trazer alte-
rações em seus planos, e aquilo que você tanto al-
mejava pode já não fazer sentido hoje, sendo essa 
uma semana de reorientação de rota.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Pergunte a si mesmo se suas escolhas profissionais 
estão alinhadas com seus valores e propósito de 
vida, certificando-se de que sua imagem reflete o 
que você realmente é. Se não estiver confortável, 
aproveite essa semana com eclipse para reorientar 
a rota. Isso se estende a dinâmica familiar e assun-
tos familiares. Saiba observar e dialogar de forma 
empática.
Aquário 21/01 a 19/02
O eclipse mexe com suas crenças, trazendo uma 
nova percepção sobre o futuro. Experiências que 
o coloquem em contato com visões sobre a vida 
tendem a se manifestar. Ainda que alguns desafios 
financeiros possam se apresentar, há boas chances 
de recuperação, sem que você abra mão do seu 
conforto.
Peixes 20/02 a 20/03
Questões profundas e relacionadas às suas necessi-
dades físicas e emocionais em uma relação, vem à 
tona com o eclipse. Este é um período de transfor-
mações significativas, onde assuntos não resolvi-
dos podem emergir, exigindo que você as enfrente 
e resolva sem evasões ou escapes. O contato com 
amigos será uma fonte de conforto.
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O SAEEC (Serviço de Água e Escoto 
de Engenheiro Coelho) vem fazen-

do malabarismo para conseguir controlar 
os problemas com a captação e tratamento 
de esgoto. Por conta do tempo dos equipa-
mentos, erros de manutenção e maneiras 
antigas de colocar tubulação, criou-se um 
“fantasma” que pipoca constantemente 
em variadas situações e locais.
O superintendente do SAECC (Serviço de 
Água e Esgoto de Engenheiro Coelho), Ed-
valdo José de Souza, concedeu entrevista 
exclusiva ao Jornal Polêmica na terça-fei-
ra do dia 19 passado e, juntamente como 
o funcionário da Prefeitura de Engenheiro 
Coelho que está auxiliando nos trabalhos e 
que por muitos anos trabalhou e acompa-
nhou o Departamento de Água do municí-
pio, Izael de Freitas Barboza, o popular Zá, 
e o engenheiro ambiental Vinícius Nunes 
de Camargo, falou sobre os sérios proble-
mas com o esgoto. “Porém, com muita 
dificuldade, estamos conseguindo plane-
jar soluções para quase tudo”, afirmou 
Edvaldo.
“Aqui em Engenheiro (área urbana) a 
gente encontrou bastante dificuldades, a 
começar pela rede de distribuição, tem 
um problema muito sério, como eu esta-
va falando, lá na ETE (Estação de Tra-
tamento de Esgoto), temos duas bombas 
lá, e o Zá pode falar melhor sobre isso”, 
deu a dica o superintendente.

Quanta esperança Parte 02: SAEEC de Engenheiro 
Coelho faz malabarismo para conseguir driblar 

os constantes problemas com a tubulação e 
equipamentos de captação de esgoto

“A situação da nossa estação elevatória 
está um pouco complicada, tudo porque 
foram colocadas duas bombas dimensio-
nadas para uma realidade. Em 2009 quan-
do começaram a funcionar, para 2010, 
essas bombas queimavam constantemen-
te, a cada dois meses tinha uma bomba 
queimada. Aí a gente foi pesquisando e 
acabou descobrindo que o sistema de re-
servatório era pequeno. Na época contra-
tamos pedreiros e aumentamos em 70% 
a capacidade do reservatório. Depois co-
locamos em funcionamento e eliminamos 
praticamente 90% dos problemas com 
bomba queimada na estação elevatória. 
Com o decorrer do tempo queimou uma 
das bombas, não era na mesma gestão, e 
o pessoal que assumiu o departamento, 
ao invés de reformar aquela bomba, ou, 
vamos dizer que não deu reforma, com-
prasse outra igual, do mesmo modelo, ou 
com as mesmas características, comprou 
uma bomba diferente, com dimensão di-
ferente, aí virou uma confusão. E de lá 
para cá, o que aconteceu? Queimou a ou-
tra bomba. Por informação dos funcioná-
rios, a outra que queimou ficou dois anos 
lá dentro do esgoto sem ninguém tirar, 
sem fazer manutenção nenhuma, e colo-
caram para funcionar aquela que com-
praram com dimensões diferentes, e ela 
bombeia mais do que a rede comporta. 
O que fizeram? Estrangularam a bom-

ba! Ela está lá funcionando, só que está 
gastando energia mais do que era para 
gastar e não manda todo o esgoto daqui, 
porque se mandar vaza lá em cima. E es-
tamos lá com esse abacaxi para resolver 
também. E essa bomba que ficou mais de 
dois anos a gente retirou e mandou para 
ver se dá reforma”, explicou em detalhes 
Zá.
Outro “abacaxi”: Durante a entrevista 
também foi falado da tubulação que sai da 
estação elevatória sentido a lagoa de trata-
mento, e por incrível que pareça, é de con-
creto. “Aquela rede que sai da estação 
elevatória e vai para a lagoa é de concre-
to”, afirmou Edvaldo. “Você já viu deixar 
fazer rede de esgoto de concreto?”, per-
guntou indignado Zá.
“Se lá, em 2009 era permitido fazer essa 
canalização de concreto, tudo bem, mas 
já deveria ter sido trocada. Você viu aí 
reclamações do povo dizendo sobre es-
goto a céu aberto e essas coisas todas, o 
que ocorre? A gente arruma um trecho, 
mas não demora muito e estoura outro, 
porque está tudo podre, a rede está po-
dre, a verdade é essa! O que temos que 
fazer? A gente tem que trocar aquela li-
nha (tubulação), não tem jeito”, esclare-
ceu Edvaldo contando que existe uma saí-
da financeira para isso: “Nós temos aqui a 
lei da contrapartida sobre os empreen-
dimentos, e antigamente não havia crité-

rio para isso, o loteador dava o que qui-
sesse, e cheguei a ver aqui uniformes, e 
isso a gente não precisa, para isso temos 
dinheiro para comprar. Então chamei o 
empreendedor e disse que a contraparti-
da será a compra desses tubos. E inclu-
sive temos aqui para tubulação só duas 
marcas, e não só na rede, mas também 
nos loteamentos, Tigre e Amanco, só. A 
gente já está em negociação com ele, já 
passei os dados para ele comprarem, e 
outra, a gente já vai colocar uma tubula-
ção de 400 milímetros, hoje a linha é de 
350 milímetros”.
Nesta edição você conheceu as dificulda-
des enfrentadas pelo SAEEC para tentar 
resolver os problemas crônicos com a rede 
e suas bombas da estação elevatória, e tam-
bém como isso pode ser sanado. Segundo 
Edvaldo, parte da solução existe, mas de-
pende da vontade dos loteadores sobre a 
contrapartida com o município.
Na próxima edição, na “Quanta esperan-
ça Parte 03”, você conhecerá os reais pro-
blemas da captação de água, tratamento e 
distribuição na área urbana. Outra situação 
pra lá de caótica onde as soluções não são 
fáceis e dependem de muita competência 
do órgão responsável, ou talvez até pensar 
na possibilidade da concessão do setor, o 
que seria uma saída para tentar evitar o pre-
visto caos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

O presidente da Câmara de vereadores 
de Engenheiro Coelho, Paulo Scholl 

(PL), juntamente Bruna Campos, Zelão e 
outros dois moradores do Residencial Ja-
carandá, Ribamar Júnior e Gislene, fez 
reunião com o presidente da Cemirim, An-
tônio Marino Brandão e com o engenheiro 
José Eduardo Quintana para falar sobre o 
alto número de reclamações dos moradores 
sobre a falta de energia elétrica na última 
semana, problema que tem sido constante 
nos últimos meses e tem causado muitos 
transtornos, principalmente para aqueles 
que precisam de energia elétrica e internet 
para trabalhar em casa e estão sofrendo 
pela instabilidade na rede. 
Brandão e Quintana informaram que estão 
cientes das recentes interrupções no forne-
cimento de energia elétrica e que têm atua-
do junto a concessionária Elektro visando 
melhorar a qualidade do fornecimento. 
Eles explicaram que a Cemirim compra 
a energia da distribuidora e quem “entre-
ga” essa energia é a Elektro, a Cemirim 
apenas realiza a distribuição dessa energia 
aos consumidores. 
A Cemirim já listou vários pontos que a 
Elektro precisa melhorar para minimizar 
os problemas que vem ocorrendo. Tam-

Vereador Paulo Scholl vai à Cemirim 
juntamente com moradores do Condomínio 

Jacarandá questionar falta de energia elétrica
bém falou sobre as melhorias internas que 
têm sido feitas para que o desempenho 
possa melhorar a cada dia. 
Aproveitaram para lembrar que hoje no 
Brasil temos 110 distribuidoras de energia 
e a Cemirim é a 8ª mais barata chegando 
a ter 30% do valor menor que a Elektro. 
Lembrou também que quem divulga e faz 
propaganda política dizendo que quando 
assumir a prefeitura irá mudar de com-
panhia elétrica está mentindo, uma vez 
que isso é completamente impossível. As 
regiões onde a Elektro e Cemirim atuam 
já estão decididas por lei federal e pela 
ANEEL (Agência Nacional de Energia 
Elétrica) e nem mesmo o prefeito ou go-
vernador pode alterar isso.
“A empresa se demonstrou muito preo-
cupada com o assunto e garantiu que 
irá intensificar as cobranças junto à 
Elektro. E para finalizar, instruiu que 
qualquer problema que ocorra, as re-
clamações devem ser feitas no canal da 
Cemirim e da ANEEL, e os moradores 
devem também citar a Elektro, respon-
sável pela distribuição da energia, por-
que isso ajuda a ANEEL a também co-
brar melhorias por parte da Elektro”, 
explicou Bruna Campos.
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Engenheiro Coelho 
distribui ovos de Páscoa 

para alunos da rede 
municipal de educação

A Prefeitura Municipal de Engenheiro 
Coelho, por meio do Departamento 

de Compras e Licitações, concluiu a aqui-
sição dos ovos de Páscoa que serão entre-
gues pela Secretaria de Educação a todos 
os alunos da rede municipal de ensino em 
um evento especial de Páscoa que aconte-
cerá neste sábado (30) na quadra coberta 
da Escola Odécio Forner, localizada na 
Rua Benedito Cunha Guedes, n° 496, Jar-
dim do Sol, no período das 9h da manhã 
ao meio-dia. 
Atenção, os alunos, deverão comparecer 
ao endereço acima com os pais ou respon-
sáveis para a retirada dos ovos. O even-
to contará com a presença do Coelhão da 
Páscoa, música e muita diversão para os 
alunos.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo e o Secretário de 
Educação, Sr. Evandro (Tato Rodrigues), 

como é conhecido, estarão acompanhados 
do Coelhão e da equipe da Educação na 
entrega dos ovos aos alunos. Segundo o 
Secretário Evandro, esse evento será mar-
cado pela organização e pelo acolhimento 
especial a todas as crianças e pais que por 
lá passarem. 
De acordo com o Prefeito, a entrega dos 
ovos de Páscoa às crianças das escolas 
municipais já é tradição no município, 
sendo uma ação fundamental para o ver-
dadeiro significado da Páscoa, que relem-
bra a crucificação, morte e ressurreição de 
Jesus Cristo. “Parece que nesse momento 
as pessoas ficam mais sensíveis, abertas 
ao diálogo, amorosas e para entender o 
verdadeiro sentido desse evento cristão”, 
disse o prefeito.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Departamento de Meio 
Ambiente de Engenheiro 

Coelho recebe novas 
caçambas

A Prefeitura Municipal de Engenheiro 
Coelho, por intermédio do Departa-

mento de Compras e Licitações, adquiriu 
recentemente novas caçambas destinadas 
ao Departamento de Meio Ambiente. Es-
ses equipamentos serão utilizados para o 
descarte adequado de resíduos de obras, 
materiais recicláveis e diversos itens pro-
venientes dos projetos desenvolvidos pela 
Diretoria de Meio Ambiente.

As caçambas chegaram à sede do De-
partamento na tarde de quarta-feira, dia 
20, localizada na Rua Alfredo Correia da 
Rocha, 625, no Bairro Jardim São Paulo. 
Para mais informações sobre as iniciati-
vas ambientais da cidade, entre em con-
tato através do telefone e WhatsApp: (19) 
99855-3753. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Conclusão da oficina 
de Recursos Humanos 
em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Assistência Social em par-

ceria com o SENAC, concluiu, na última 
terça-feira (26), no CRAS – Centro de Re-
ferência de Assistência Social, a Oficina 
“Básico em Recursos Humanos”.
A oficina integra as atividades do Servi-
ço de Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos oferecidas pelos CRAS, com o 

objetivo de capacitar e empoderar o públi-
co beneficiário de programas sociais em 
questões de empregabilidade, geração de 
renda, inserção no mercado de trabalho, 
planejamento de carreira, qualificação e 
noções básicas das rotinas de recursos hu-
manos.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Oficina de jardinagem, 
cactos e suculentas 
para a terceira idade 

chega ao fim em 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Assistên-

cia Social e o Fundo Social, encerrou na 
sexta-feira, dia 22, no período da manhã, 
a oficina “Jardinagem: Cactos e Sucu-
lentas”, realizada pelo Serviço de Con-
vivência e Fortalecimento de Vínculos. 
O público-alvo foram os idosos inscritos 
no grupo da terceira idade.

O objetivo dessa oficina é subsidiar os 
participantes com conhecimentos so-
bre seleção, plantio e cultivo de cactos 
e suculentas, bem como a composição e 
comercialização de vasos, considerando 
suas características fisiológicas e morfo-
lógicas.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho aprova por 
unanimidade o ‘Desempenho 
de Atividade Delegada’ para 
policiais militares ajudarem no 

policiamento diário

O “Desempenho de Atividade Dele-
gada” é um convênio oferecido pela 

Secretaria de Segurança Pública do Esta-
do de São Paulo aos municípios que pre-
cisam melhorar a segurança ostensiva.
Essa opção faz com que policiais milita-
res que estejam de folga ofereçam seus 
serviços ao município, tendo como remu-
neração um valor indenizatório pago pe-
los cofres públicos municipais.
A Polícia Militar oferece uma viatura e al-
guns militares de folga farão os trabalhos 
ostensivos nas ruas da cidade aumentando 
o efetivo de policiais oferecendo maior 
segurança à população.
O projeto que criou esse Convênio entrou 
em votação na sessão ordinária da Câma-
ra Municipal de Engenheiro Coelho na 
segunda-feira (25) passada. 
O Sargento PM Menatti usou a tribuna e 
explicou como irá funcionar exatamente 
esse convênio e respondeu algumas inda-
gações dos vereadores.
Veja abaixo como funcionará o convênio 
do “Desempenho de Atividade Delega-
da”:
USANDO das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, FAZ SABER que 
a Câmara Municipal aprovou e ela 
sanciona e promulga a seguinte Lei:
Art. 1º - Fica criada à Gratificação 
por Desempenho de Atividade Dele-
gada, nos termos especificados nesta 
lei, a ser mensalmente paga aos inte-
grantes da Polícia Militar que exerce-
rem atividades, em horário de folga, 
previstas na legislação municipal e 
próprias do Município de Engenheiro 
Coelho, delegadas por força de Con-
vênio a ser celebrado com o Estado 
de São Paulo, por intermédio da Se-
cretaria de Segurança Pública.

§ 1º - O valor da gratificação, a ser 
estabelecido no âmbito do Convênio 
a que se refere o “caput”, será fixado 
observando-se os seguintes limites:
I - 150% (cento e cinquenta por cen-
to) da UFESP, por hora trabalhada 
ao Coronel, Tenente-Coronel, Major, 
Capitão, 1º Tenente, 2º Tenente e As-
pirante a Oficial;
II - 130% (cento e trinta por cento) 
da UFESP, por hora trabalhada ao 
Subtenente, 1º Sargento, 2º Sargento, 
3º Sargento, Cabo e Soldado.
§ 2º - A gratificação de que trata o 
caput tem natureza indenizatória, 
não será incorporada aos vencimen-
tos para nenhum efeito, bem como 
não será considerada para cálculo 
de quaisquer vantagens pecuniárias, 
não incidindo sobre ela os descontos 
previdenciários, de assistência médi-
ca ou de natureza tributária.
§ 3º - Os valores da gratificação se-
rão corrigidos anualmente, de acor-
do com a legislação que a disciplina e 
com o indicador referencial utilizado 
para o cálculo.
§ 4º - Caberá ao Prefeito firmar o 
convênio a que se refere o caput des-
te artigo, não podendo ser delegada a 
celebração desse ajuste.
Art. 2º - As despesas com à execução 
desta lei correrão por conta das dota-
ções orçamentárias próprias.
Art. 3º - Esta lei entrará em vigor na 
data de sua publicação.
O Projeto foi aprovado por unanimi-
dade e logo Engenheiro Coelho poderá 
contar com os trabalhos de segurança 
ostensiva dos militares que estarão de 
folga.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereador Adauri Silva faz 
homenagem ao Senhor 

Domingos Benzedor 
denominando a Avenida 1 
do Loteamento Chácara 

Primavera com seu nome

Em novembro do ano passado o ve-
reador Adauri Silva (PSDB) criou 

projeto de lei solicitando a troca da de-
nominação da Avenida 1 do Loteamento 
Chácara Primavera para Avenida Antô-
nio Domingos de Pádua, o popular Se-
nhor Domingos Benzedor. Na época o 
projeto foi aprovado por unanimidade.
Na sessão de segunda-feira passada (25) 
o vereador fez a referida homenagem ao 
seu amigo durante o uso da tribuna e en-
tregou aos filhos do homenageado uma 
congratulação de parabenização pela 
conquista.
Quem foi Seo Antônio Domingo de Pá-
dua
Seo Antônio Domingos de Pádua, mais 
conhecido como Senhor Domingos Ben-
zedor, nasceu em Borda Mata, MG, no 
dia 25/02/1925. Casado com Dona Vitó-
ria de Pádua, teve 8 filhos, trabalhava 
como lavrador e carpinteiro.
Em 1962 veio para o estado de SP, tra-
balhando no mesmo ramo, chegando 
em Engenheiro Coelho, trabalhou como 
pedreiro e sua maior diversão era festa 
junina e também adorava folia de reis.
Sanfoneiro nato, adorava estar rodea-
do de pessoas, um de seus dons era o 
benzimento e isso o tornou muito que-

rido na cidade.
Com o decorrer do tempo, os filhos fo-
ram crescendo e cada um formou sua 
família.
São Eles:
Sílvio Antônio Galvão de Pádua, Ana 
Maria de Pádua, Maria Marta de Pá-
dua, Rosa Maria de Pádua, Domingos 
Antônio de Pádua, Joana Darc de Pá-
dua, João Batista de Pádua e Rita de 
Cassia de Pádua.
Chegou aos seus 90 Anos e, após uma 
queda, fraturou o fêmur, com isso foi 
hospitalizado gerando várias complica-
ções, levando-o a morte em 27/07/2014.
A sua história deixou um legado para a 
cidade de Engenheiro Coelho.
Os filhos agradeceram a homenagem fei-
ta ao seu Pai pela Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho.
“O Senhor Domingos era muito querido 
aqui na cidade, e essa homenagem é pra 
lá de justa, e estou orgulhoso de ter sido 
eu o autor desse projeto que denomi-
nou a Avenida com o nome dele. Quero 
agradecer a todos os vereadores, porque 
entenderam a importância dessa home-
nagem e aprovaram por unanimidade”, 
contou Adauri.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Presidente Paulo Scholl 
consegue R$ 550 mil 

com os deputados Paulo 
Freire e Marta Costa para 

custeio da Saúde

O vereador e presidente da Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho, 

Paulo Scholl (PL), conseguiu através dos 
deputados Marta Costa (PSD) e Paulo 
Freire (PL) R$ 550 mil que serão usados 
para custeio da Saúde.
“Esses recursos eu havia solicitado ano 
passado e agora foram liberados. O re-
curso de R$ 200 mil é da deputada esta-

dual Marta Costa e o outro no valor de 
R$ 350 mil veio pelo intermédio do depu-
tado federal Paulo Freire. Eu só tenho 
que agradecer aos deputados que aten-
deram minha solicitação em prol da nos-
sa Engenheiro Coelho. Lembrando que 
esses recursos serão usados no custeio 
da Saúde”, esclareceu Paulo Scholl.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Nessa terça feira dia 26/03, em co-
memoração ao mês das mulheres, 

estiveram reunidas em um “Encontro 
com Elas”.
As palestrantes da noite Cecília San-
ches, Patrícia Rocha, Paula Santos, 
Adriana Souza, Claudineia Oliveira 
abordando vários temas (saúde, bele-

za, atividade física, relacionamento, 
finanças).
Um momento de grande aprendizado.
Parabéns às organizadoras Mariana 
Daniel Teixeira, Viviane Ribeiro e as 
participantes.
Assessoria da Câmara Municipal de 
Conchal
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Escritura da Igreja Assembleia de Deus   
Madureira de Estiva Gerbi é entregue aos pastores 

pelas mãos da Prefeita Cláudia Botelho

Na noite de sexta-feira, dia 22, pasto-
res e membros da Igreja Assembleia 

de Deus Madureira, de Estiva Gerbi, rece-
beram a escritura definitiva do local direto 
das mãos da Prefeita Cláudia Botelho em 
uma celebração emocionante. 
“Noite de hoje (22) foi de alegria na Igre-
ja Assembleia de Deus Madureira, onde 
entregamos a titularização da Igreja, ou 
seja, a escritura conseguida pela nossa 
administração através do Programa Ci-
dade Legal em parceria com o Governo 
do Estado, nosso Governador Tarcisio. 
Depois de tantos anos esperando essa 

escritura os membros da igreja e pasto-
res ficaram muito felizes. Agradeço ao 
Pastor Heber e sua esposa e também ao 
Pastor Presidente Josué e sua esposa. 
Obrigada meu Deus por esse momen-
to histórico que ficará para sempre em 
nossos corações. Quem como Deus??? 
Ninguém como Deus. Obrigada a todos 
os Pastores presentes e todos que derra-
maram seu suor para levantar essa Igre-
ja. Também aos que na época lutaram 
para que esse terreno fosse concedido”, 
afirmou a Prefeita em sua página no face-
book.
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